



大川木工祭で出展した際の写真

今年の秋もイベントが盛りだくさんでした！

10月は福岡県内のイベントがたくさん！
 国産カブトムシの幼虫が大木町での取り組みがテレビで全国放送！！

10月は堀ダイミュージックや大川木工祭り、RKBカラフルフェスに出店しイベントを通じて、昆虫や循環型農業の取り組みについてPRしてきました。
 大木町の豚舎跡地で、国産カブトムシの幼虫養殖プロジェクトが着実に進んでいます！
 プロジェクトの内容は国産カブトムシに大木町で発生した有機廃棄物（ゴミ）を食べてもらうことで環境に優しい処理を行う循環プロジェクト！

夏に生まれたカブトムシの卵が続々と孵化し、今や幼虫が千匹以上も！今では山を掘るたびに幼虫がたくさん出てきます！
 大木町の循環型プロジェクトとして、カブトムシがどのように役立っているかを全国の皆さんにお伝えできる良い機会になりました！

同時に一等賞で昆虫の王様ヘラクレスオオカブトが当たるガラポンくじを行います。RKBカラフルフェスでも味噌汁PR、ガラポンくじ、そして昆虫ふれあい体験で触って楽しんでもらいました。



RKBカラフルフェス



掘るたびに幼虫がたくさん！



取材を受ける浅野隊員（左）

大木町地域おこし協力隊のInstagramで活動を随時報告しています！
 フォロワー目指せ1万人！

